

Optimismus Ehrensache

Goldhochzeiter Kirchhoven / Dem Kreis Erkelenz die Treue gehalten

BELLINGHOVEN. Manchmal sucht man nach einer Nachrichtenquelle, um jene Dinge zu erfahren, die in kaum einem Archiv zu finden sind. Josef Kirchhoven (75) ist so eine Quelle, denn der ehemalige Vollziehungsbeamte der Stadtverwaltung Erkelenz kennt sich aus. Er und seine Gattin Gertrud, geborene Mattissen, feierten Samstag das Fest ihrer goldenen Hochzeit.

Der aus Kückhoven gebürtige Pensionär hat dem Kreis immer die Treue gehalten. Seit dem 29. November 1911 war das Jubelpaar in Kückhoven ansässig, im März 1955 erfolgte der Umzug nach Bellinghoven, wo es heute im Liesenfeld wohnt.

Gerade zum Fest hat sich Josef Kirchhoven wieder erholt, wenngleich er immer noch an den Folgen einer Krankheit leidet, die ihm seine geliebte Gartenarbeit auf längere Zeit verboten hat. Aber Optimismus ist beider Ehrensache.

Es wurde ein denkwürdiger Tag, der Samstag morgen mit einer feierlichen Messe in der Tenholter Kirche begann. Gute Wünsche begleiten das Paar in die Zukunft, gute Wünsche von vielen Freunden, auf die das Paar zählen kann. Zwei Kinder, ein Enkel, sowie ein Urenkel verschönten natürlich das Fest. Es wird auch in der Gemeinde selbst Erinnerung bleiben.



GOLDHOCHZEIT in Bellinghoven. Das Jubelpaar Gustav und Gertrud Kirchhoven feierte.